



藤の実

令和6年10月4日 No.24

たくさんの感謝とともに稲刈り！

春に5年生が田んぼの先生の〇〇さん（6年〇〇さん・3年〇〇さんの祖父）から教えていただきながら蒔いた、たった一つぶの種が、田植えの時は、手のひらほどの大きさの緑色の苗になり、その後、生長して1mほどの黄金色に稲となりました。

26日（金）、藤木地区の豊かな自然、お世話してくださった田んぼの先生〇〇さん、お手伝いに来てくださった家族や地域の皆様、田んぼを貸してくださっている〇〇さんに感謝し、たくさんの感謝の気持ちをもちながら、一株一株を安全に気をつけて稲刈りをしました。

ご協力ありがとうございました。



田んぼの先生の〇〇さん



大仙市教育委員会訪問！

30日（月）、大仙市教育委員会の教育長さんたちが本校を訪問されました。2年の〇〇〇さんの読書通帳500冊の教育長表彰をしていただき、その後、全学級の授業をご覧いただき、ご指導をいただきました。

ご覧いただいた授業内容

1年生	算数	どちらがおおい
2年生	国語	かたかなのひろば
おひさま	国語	かたかなのひろば
3年生	国語	ローマ字
きらり	国語	ことばあそび
4年生	国語	どう直したらいいかな
5年生	道徳	一ふみ十年
6年生	国語	熟語の成り立ち

ご指導された内容

- 子どもたちのいろいろな表情を見ることができ、楽しい授業であった。これからも子どもたちの表情が変化する授業を進めてほしい。
 - 藤木小学校の授業のスタイルや約束を今後も大事にしてほしい。
 - 先生方には、働き方改革に合わせた業務改善に取り組んでほしい。
- ※たくさん褒めていただきました。



小中合同クリーンアップを行いました！

10月1日（火）、大曲南中学校、角間川小学校と本校の3校合同で親水公園のクリーンアップを行いました。

小学生と中学生がグループになり、中学生の皆さんのリードで活動が進みました。小学生が拾ったゴミを中学生がゴミ袋に集めてくれました。親水公園はきれいで、あまりゴミが落ちておらず、主に落ち葉や枯れ枝などを集める活動となりました。子どもたちは、中学生と一緒に活動するのが楽しかったようです。頼りになる中学生ありがとうございました。





藤の実

令和6年10月4日 No.25

上学年で防災教室！

10月2日（水）、秋田地方気象台から〇〇〇様、〇〇〇〇様をお迎えして4・5・6年生を対象に防災教室を行いました。はじめに「災害から身を守る」の講話を聴き、その後「防災まちがい探し」のグループワークをしました。「災害から身を守る」の講話では、大雨や雷、竜巻、台風から身を守るためには「避難場所を知ること」「早めに避難すること」等が重要であることを学びました。また、「防災まちがい探し」のグループワークでは、仮想の町が想定され、風水害の時に起こりうる危険を考え、グループごとに理由を付けながら発表しました。

防災について考える有意義な時間となりました。最近では、どこでも災害が起きる可能性があります。ご家庭でも、大仙市のハザードマップを参考にして避難場所等をご確認いただけるとありがたいです。



運動会第2弾！「徒競走・色別全校リレー」開催！

10月3日（木）、雨のために実施できなかった運動会の種目「徒競走（1、2年80M走）・（3、4、5、6年100M走）」と「色別全校リレー（1～3年・4～6年）」を無事行いました。たくさんの保護者の皆様にご来場いただき、盛り上げていただきました。ありがとうございました。

子どもたちの一生懸命走る姿、真剣に勝負に取り組む姿、勝って喜ぶ姿、負けて悔しいと思える姿に感動した一日でした。ご声援ありがとうございました。





最高の思い出
となった
大運動会!